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会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    
大洞大洞大洞大洞    長栄長栄長栄長栄 

皆さん今日は。昨日は成人の日で全

国的に新成人を祝い励ます成人式が

催されました。昨年は全国各地で成人

式典でのトラブルがございました。本

年も 14 日朝刊紙上で、沖縄の那覇市

での成人式典で、新成人ら6人逮捕の

ニュースが報じられていました。また

今年もかと思いながらの昨日の成人

式を見つめていました。 

岐阜市内48ヶ所で4928人の新成人
を祝う式典が各校区ごとに開催され

ましたが、これといったトラブルもな

く、各々の会場が無事にその祝典を終

了できました事に安堵している処で

ございます。将来の日本社会を背負う

若者の幾久しい健康と、社会人として

大きく成長されんことを祈念して、本

日の挨拶とさせて頂きます。 
幹 事 報告 

幹事幹事幹事幹事    加藤加藤加藤加藤    義明義明義明義明    
（1）1月10日に、大洞会長と共に宮

地会員のお見舞いに行ってきました。

思いのほか、お元気でしたが、まだ本 

調子ではないとのことで、2月末日ま

で休会したいとのことでした。皆さん

によろしくとのことでした。 

（2）昨年末、田中（元）会員より退

会願いが出され、仕事に専念したいと

の話があり、理事会で協議した結果、

退会を承認した。 

臨時理事役員会 
日時：平成14年1月15日（火） 

        ＰＭ1：40～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：加藤義明幹事 

開会の挨拶：森益男副会長 

出席者と資料の確認：杉山副幹事 

議事録作成者：杉山副幹事 

会長挨拶：大洞会長 

議長選出：大洞会長 

出席者：大洞・森（益）・勝野・加藤

(義)・村瀬・臼井・石田・市橋・故金・

杉山・安藤・中山 

オブザーバー：中根 

【議題】 

第第第第1111号議題号議題号議題号議題    米山奨学生の件米山奨学生の件米山奨学生の件米山奨学生の件    

現在の奨学生が博士号を取るため、

半年間の延長が必要になり、その分の 

クラブとしての費用が発生する。 

可決承認。 
閉会の挨拶：臼井直前会長 

 

中間クラブアッセンブリー 
クラブ奉仕委員会クラブ奉仕委員会クラブ奉仕委員会クラブ奉仕委員会                    森森森森    益男益男益男益男    

本年度は①プログラム委員長と連絡

を密にし毎月の例会内容の確認をす

る。②理事役員会の内容報告、委員会

活動の把握の場とする。③Ｉ．Ｍ開催

にむけて各委員会の協力強化の場と

する。の3点を重点的に強化してまい

りました。後半は出席率の向上に向け

て努力したい。 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会                            中根中根中根中根    辰朗辰朗辰朗辰朗    

事業方針の最大の課題である出席

率向上について、効果的な方策が立

てられず、向上がはかられておりま

せん。残す半年、理事役員の方々の

お知恵を借りて、残す半年、向上に

努めていきたい。実施事案としては、

会員の健康診断を 10月 3日実施。
53名の予算計上に対して実施者 40
名弱で、予算は下回る見込みです。 
 

 

前例会の記録前例会の記録前例会の記録前例会の記録    
平成平成平成平成14141414年年年年 1 1 1 1月月月月 15 15 15 15日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 
[ソングソングソングソング]我等の生業 

 
[ゲストゲストゲストゲスト] 
 
[ビジタービジタービジタービジター]大松 利幸 君 

（岐阜ＲＣ） 

[出席出席出席出席]会員総数50名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席36名 73.47％ 

[行事行事行事行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話卓話卓話卓話] 「中間クラブアッセンブリー」 
担当 会長 

 

次 回 予次 回 予次 回 予次 回 予 定定定定第第第第第538538538538回回回回    
 

平成平成平成平成11114444年年年年 1 1 1 1月月月月 29 29 29 29日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 

[行事行事行事行事]卓話 
担当 国際奉仕委員会 

岐阜中週報 
平成 14年 1月 22日（火）

第 461号
第 537回例会

MANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESS    
人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事    R.I.会長 リチャード D・キング 

■2001-2002■ 

会 長  大 洞 長 栄  
幹 事 加 藤 義 明  
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 長 井 義 夫  
例 会 毎週火曜日 12時 30分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神田町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会                加納加納加納加納    永一朗永一朗永一朗永一朗    

委員会のメンバーの方々の協力に依

りまして、受付等も滞りなく進んでお

ります。又、夫人の集い（神戸）も多

数の会員の奥様方の出席に依りまし

て楽しくご旅行されたことを聞いて

おります。また、年末にはＸ’ｍａｓ

例会も多数ご出席をいただきまして、

成功することが出来ました。誠にあり

がとうございました。 

下半期では、観桜例会、最終夜間

例会も控えております。これからも

より一層のご指導、ご協力の程、宜

しくお願い申し上げます。 

ウェブ委員会ウェブ委員会ウェブ委員会ウェブ委員会                        長井長井長井長井    義夫義夫義夫義夫    

週報からウェブ委員会に今年度変

更になり、デジタルデータ化に向け

てＨＰ（ホームページ）作成してき

ました。今後は満足度を上げるため

にＦＡＸ送信を含め対策を検討中

である。 

会員選考委員会会員選考委員会会員選考委員会会員選考委員会                    松井松井松井松井    順五順五順五順五    

会員増強委員会よりの推薦があっ

て初めて私どもの仕事が発生する

わけです。本年は一名篠田さんに入

会していただきました。今後一人で

も多くの増強ができればと思って

おります。 

会員増強会員増強会員増強会員増強                            玉田玉田玉田玉田    孝一孝一孝一孝一    

昨年7月より3名の候補者がありま

したが、あと一歩というところで入

会してもらえませんでした。篠田さ

んには、入会していただきましてあ

りがとうございました。今後もがん

ばって増強にがんばりますので皆

さんのご協力をよろしくお願いし

ます。 

プログラム委員会プログラム委員会プログラム委員会プログラム委員会            安田安田安田安田    高志高志高志高志    

川島副委員長さんと二人三脚で頑

張ってます。今期前半を終了して各

担当委員長さんにお礼を申し上げ

ます。後期活動にあたり、各委員長

さんにご協力を宜しくお願いしま

す。 

Ｒ情報委員会Ｒ情報委員会Ｒ情報委員会Ｒ情報委員会                    浜田浜田浜田浜田    健一健一健一健一    

入会者一名に対しインフォメーシ

ョン及びＩ．Ｇ．Ｍを行いました。 

スマイルＢＯＸ委員会スマイルＢＯＸ委員会スマイルＢＯＸ委員会スマイルＢＯＸ委員会        林林林林    忠勝忠勝忠勝忠勝    

上期の合計金額は251,000円でし

た。 

職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会                市橋市橋市橋市橋    幸夫幸夫幸夫幸夫    

地域社会に役に立つロータリーに

なるための１つとして柳ケ瀬探訪

を企画し、昼の柳ケ瀬のいいとろこ

ろを見つけよう。昔の柳ケ瀬を想い

出してみようなど実行してみまし

た。次回は3月12日（火）に岐阜駅

前の再開発の目玉となる「ぱるるプ

ラザ」を中心に岐阜の地場産業のア

パレル産業との関係について講師

をお招きして案内及び説明をお願

いする予定ですので、御参加をお願

い申し上げます。 

社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会                故金故金故金故金    正司正司正司正司    

（1）8月の花火大会においての清掃

奉仕 （2）11/13育林のその後の現

状報告を実施いたしました。後半の

活動として育林例会を4/23（火）に

行います。以上 

米山奨学金委員会米山奨学金委員会米山奨学金委員会米山奨学金委員会            水野水野水野水野    武和武和武和武和    

米山奨学寄付30,000円別途集金の

為、集金に手間どります。来年は一

考を願います。 

新世代委員会新世代委員会新世代委員会新世代委員会                    窪江窪江窪江窪江    進次進次進次進次    

交換学生でベルギーへ留学してい

た娘が帰国し、その帰国歓迎会を行

いました。 

ＳＡＡ委員会ＳＡＡ委員会ＳＡＡ委員会ＳＡＡ委員会                    安藤安藤安藤安藤    元一元一元一元一    

明るい例会をモットーに委員会活

動を実施して参りました。予算は現

在予定通り執行しております。 

会計会計会計会計                                    村瀬村瀬村瀬村瀬    典康典康典康典康    

皆様の協力により順調に運んでお

ります。委員長様は一週間前には事

前に必要金額をお知らせください。

よろしくお願い致します。 

会計監査会計監査会計監査会計監査                            武藤武藤武藤武藤    公典公典公典公典    

期の途中ですが、現在のところ問

題ありません。 

ミレミアム委員会ミレミアム委員会ミレミアム委員会ミレミアム委員会            勝野勝野勝野勝野    和男和男和男和男    

いまだ何も実行しておりません。 

ＩＭ実行委員会ＩＭ実行委員会ＩＭ実行委員会ＩＭ実行委員会                武藤武藤武藤武藤    公典公典公典公典    

ＩＭは報告書ができて皆さんの手

許に届いていると思います。今のと

ころ無難に終わったと思っていま

す。皆さんのご協力、ご支援の賜物

です。お礼を申し上げます。 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯 をををを    
スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会 

 

☆お誕生日おめでとうございます☆ 

水野水野水野水野    武和武和武和武和    君君君君    
長井長井長井長井    義夫義夫義夫義夫    君君君君    
    

 


